

## Huckinger „Putztag“ 2015

Am Samstag, den 21.03.2015 trotzten ca. 25 Bürgervereinsmitglieder dem schlechten Wetter und sorgten wiederum für einen saubereren Stadtteil.

Ab 10:00 Uhr machten sich die Teilnehmer mit Zangen, Harken, Besen, Eimern und Schubkarren auf den Weg, um Huckingen vom angesammelten arglos gewegeworfenen Dingen zu befreien.

So wurden auch dieses Mal wieder die Bereiche rund um den Schützenplatz, entlang der Anger, rund um den Spiel- und Bolzplatz „Huckinger Markt“, um den Spielplatz neben der Remberger Straße, entlang und unterhalb der U-79 vom Mühlenkamp bis zum Steinhof und um den Steinhof herum von Kleingruppen durchstreift und gereinigt.

Es wurde eine Vielzahl an Verpackungsmüll und Pfandflaschen aufgefunden, aber auch Autoreifen und Kindersitze, was mal wieder bestätigt, dass nicht nur die Jugendlichen den Müll verursachen.

Als Dank für die ehrenamtliche Arbeit für ein „blitzblankes“ Huckingen erhielten die fleißigen Helfer anschließend eine heiße Erbsensuppe und kalte Getränke.